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いよいよ夏の到来を迎え、貴社ますますご発展のこととお慶び申し上げ
ます。緊急事態宣言の解除に伴い自粛が段階的に緩和されていく中、
感染防止と社会生活、経済活動の両立にむけた取組が進められており
ます。その一方で、局地的な感染拡大が危惧されており、今後起こりう
る局地的・限定的な感染拡大に備える必要があります。
感染拡大を未然に防ぐためには、第2波の予兆を速やかに察知し、新し

い生活様式として示された三密（密接・密集・密閉）の回避や飛沫感染
の予防対策を図り、一人ひとりの行動を状況に応じて変えていただくこ
とが重要になってきます。感染拡大防止に配慮した取り組みをお願いい
たします。

また今年の夏は厳しい暑さが予測されている。近年、熱中症による健康
被害が数多く報告されており、気温の高い日が続くこれからの時期に備
えて、熱中症に対策しておくことは大切です。

とくに今年は、新型コロナウイルスへの対策を行う必要もあり、例年以
上に注意が必要となり、夏期の気温・湿度が高い中でマスクを着用する
と、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります。

また、熱中症により救急搬送者や医療機関を受診する人が増加する
と、新型コロナウイルス感染症の対応を行っている医療機関に負荷が
かかってしまうため、個々で熱中症予防を行うことは重要です。

皆様、コロナ感染防止対策、熱中症対策を心掛けて、この夏を乗り切り
ましょう！

～ご報告～
伏尾解体様が2020年
5月末日付で退会され

ました。
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令和2 年7 月6 日（月）10:00～11:20に於いて
高層館20 階第2 特別会議室にて堺市環境事業部のメンバー5名との意見
交換会が行われました。

当組合からは、飯田理事長、米田副理事長、平良副理事長、山根理事、
松谷事務局長の5名がが参加し、堺市のリサイクルの現状を始め、一般廃

棄物、収集運搬及び古紙の価格や回収方法、処理施設等の問題点につい
て意見交換を行いました。現時点での問題点や今後の展望や計画等につ
いて市の課題や問題点等を中心に一時間程、議論を交わしました。


